
 

 

 
МУ «Отдел образования Курчалоевского района» 

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«ЦОЦИ-ЮРТОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №3» 

(МБОУ «Цоци-Юртовская СШ №3») 

 

МУ «Курчалойн кIоштан дешаран урхалла» 

Муниципальни бюджетни юкъардешаран хьукмат 

 «№3 ЙОЛУ ЦОЦИ-ЮЬРТАРА ЙУККЪЕРА ИШКОЛ»  

(МБЙУХь «№3 йолу Цоци-Юьртара ЙУИ») 

 

 

 

ПРОТОКОЛ 
21 января 2025 № 6 

 

с. Цоци-Юрт 
 

заседания педагогического 

совета 

Председательствующий – Замхаджиева П.Э. 

Секретарь – Макаева Л.Ш-А. 

Присутствовали: 46 человек 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
1. О переходе к средневзвешенной системе оценивания достижений 

обучающихся. 

2. Рассмотрение результатов анкетирования обучающихся 9-х классов и их 

родителей (законных представителей) по выбору профиля обучения на 

2025-2026 учебный год. 

 

1.СЛУШАЛИ: Директора школы Замхаджиеву П.А. Она сказала, что в связи с 

введением ФГОС и ФОП назрела необходимость обновить подход к системе 

оценивания достижений обучающихся. Введение Федерального государственного 

образовательного стандарта ставит перед учителями задачу изменения традиционных 

подходов к оцениванию достижений учеников и расширению оценочного 

инструментария. Сегодня на педсовете мы рассмотрим некоторые теоретические и 

практические аспекты нового подхода к оценке учебных достижений учащихся. 

Отметим возможности информатизации образовательного пространства школы.  

Петимат Элимпашаевна рассказала, как в настройках электронного журнала 

реализуется средневзвешенная оценка. Дала алгоритм заполнения электронного 

журнала по предмету с обязательным указанием вида работы на уроке, дала 

рекомендации по видам оценочных процедур на уроке.  



 

 

 

 

3. ВЫСТУПИЛИ: Учитель математики Махмаева П.А. Она предложила перейти к 

средневзвешенной системе оценивания достижений обучающихся в соответствии с 

положением, принятым на предыдущем педсовете. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» -   46 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

РЕШИЛИ:  

1. Перейти с 03.02.2025 к средневзвешенной системе оценивания достижений 

обучающихся МБОУ «Цоци-Юртовская СШ №3». 

2.СЛУШАЛИ: Заместитель директора по УР Макаева Л.Ш-А. Она 

проинформировала присутствующих, что для учета образовательных интересов и 

потребностей обучающихся было проведено анкетирование родителей (законных 

представителей) и обучающихся 9-х классов. В анкетировании приняли участие 78 

обучающихся 9-х классов и их родители. Анализ результатов позволяет сделать 

вывод, что 35% и 65% опрошенных соответственно выбирают социально-

экономический и универсальный профили обучения на уровне среднего общего 

образования. 

ПРЕДЛОЖЕНО:  

1.Принять информацию к сведению. 

2. Довести результаты анкетирования до сведения родителей (законных 

представителей). 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» -   46 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

РЕШИЛИ:  

1.Принять информацию к сведению. 

2. Довести результаты анкетирования до сведения родителей (законных 

представителей). 

3.Направить информацию о выбранных профилях обучения на уровне среднего 

общего образования в МУ «Отдел образования Курчалоевского района». 

 

Решение по итогам педагогического совета № 6 

 

1. Перейти с 03.02.2025 к средневзвешенной системе оценивания достижений 

обучающихся МБОУ «Цоци-Юртовская СШ №3». 

2. Довести результаты анкетирования по выбору профилей обучения на уровне 

среднего общего образования до сведения родителей (законных представителей) 

обучающихся 9-х классов. 



 

 

3.Направить информацию о выбранных профилях обучения на уровне среднего 

общего образования в МУ «Отдел образования Курчалоевского района» до 

01.03.2025. 

 

 
 

Председательствующий                                                                            Замхаджиева П.Э. 
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